

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT karena atas rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Gambaran Karakteristik Tuberkulosis Paru dan Ekstra Paru di Balai Besar Kesehatan Paru Masyarakat Bandung Tahun 2014”. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi tugas akhir Program Pendidikan Sarjana Kedokteran (PPSK) di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung

Keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, bantuan, dan arahan dari berbagai pihak. Maka pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

Prof. Dr. Ieva B Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Prof. Dr. Herry S Sastramihardja, dr., Sp.FK(K) selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung periode 2004-2012. Prof. DR Tonny Djajakusumah, dr., Sp.KK(K) selaku ketua tim skripsi Fakultas Kedokteran Unisba. Rika Nilapsari, dr., Sp.PK selaku dosen wali yang selama ini membantu mendoakan dan memberi dukungan atas keberhasilan skripsi ini. Dr. Usep Abdullah Husin, dr., MS., SpMK selaku pembimbing I yang telah meluangkan waktu dan pikirannya dalam memberikan arahan, bimbingan serta petunjuk yang berharga bagi penulis. Tinni Rusmartini, dr., SpParK selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu dan pikirannya dalam memberikan arahan, bimbingan serta petunjuk yang berharga bagi penulis. Yani Triyani, dr., SpPK sebagai ketua penguji yang telah meluangkan waktu dan membantu memberikan arahan kepada penulis. Lisa Adhia Garina, dr., MSI-Med., SpA sebagai anggota penguji yang telah meluangkan waktu untuk membantu penulis.

Ratna Dewi Indi Astuti, dr., M. Kes. Sebagai anggota penguji yang telah membantu penulis.

Ayah Ibuku, Bapa Ramlan Faritsi Muhsin dan Ibu Windya Wardhani yang tak henti hentinya memberikan dukungan moril, materi dan kasih sayang. Adikku Fajrul Amien Tsany Hidayaturrafi Muhsin yang telah meluangkan waktu dalam memberikan semangat kepada penulis. Zia Putri Mutiara Nursya'bani atas bantuan, dukungan dan telah meluangkan waktu dalam memberikan bantuan selama penulis menyelesaikan skripsi . Sahabat-sahabatku Firri, Zein, Heru, Lodra, Julianty, Ahmad Fauzi, Nanda, Rangga, Benny, Vivi, Dimas, Redi, Guntur, Natasha, Rizal Nurdin, Kunkun, Abiyoga, Panji Agung yang telah memberikan doa dan semangat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Seluruh teman-teman Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung angkatan 2011.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi kemajuan di masa mendatang. Terkandung pula harapan semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak

Bandung Juli 2015

Penulis